

SENSACIONALES REVELACIONES sobre el siniestro atentado contra don Manuel Mora

"Hoy mismo comenzarán a caer las principales cabezas", dijo en el Banco de Seguros, el mismo día del atentado el hijo del Gerente, en conversación con un primo suyo de apellido Lorenzo. — Multitud de testigos atestiguan su dicho.

COINCIDE ESA AMENAZA CON LA QUE PROFIRIO DON GUILLERMO CALVO NAVARRO, EMPLEADO DE "DIARIO DE COSTA RICA" E INTIMO DEL SR. ULATE Y QUE HORAS ANTES DEL ATENTADO SE PUSO EN CONOCIMIENTO DEL SR. PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

Se reafirma el criterio de que en el atentado anduvieron metidos de lleno dos jóvenes de nuestro ambiente social, de apellidos Cardona y Cortés; ambos han estado conferenciando con los representantes de la argolla económica herida por la Justicia Social

DINAMITA EN GRANDES CANTIDADES SE SACO A VER DE UNA AGENCIA DE ESTA CAPITAL Y SE LE ENTREGO A UN CONOCIDO DIRIGENTE OPOSICIONISTA. — LAS INFORMACIONES DE LOS DIARIOS DE HOY LOS QUEMAN; SON MUY REVELADORES PARA SENTAR RESPONSABILIDADES

"ULTIMA HORA" puede llevar a sus lectores una detallada información sobre el atentado cometido antenochec contra la vida del diputado don Manuel Mora. Nuestro periódico se ha señalado por la precisión, claridad y objetividad con que ha tratado el tema, por lo que su edición de ayer, aumentada en muchos miles de ejemplares, se vendió totalmente.

INFORMACIONES DE LOS PERIODICOS DE HOY Como siempre sucedió, los periódicos de la oposición, coordinaron sus informaciones para decir que el atentado no es sino una farsa y que el propio señor Mora es el que se quiere matar a base de dinamita. Pero sin embargo, se enredan en sus mecesas. "Diario de Costa Rica" dice hoy que la bomba podía tener 20 candelas de dinamita y "La Nación" se burla de la potencia de la bomba diciendo que era un juguete. Esas informaciones encierran mucha gravedad. Pareciera que se hubiese perdido el sentido de la moral y que esos periodistas están diciendo: "Mientras no veamos el cadáver del señor Mora, no estamos contentos". Para las responsabilidades morale, que pueden sobrevenir, buena cuenta se está tomando de esta perfidia informativa.

mos el cadáver del señor Mora, no estamos contentos". Para las responsabilidades morale, que pueden sobrevenir, buena cuenta se está tomando de esta perfidia informativa.

LO QUE DICE "LA HORA" DE AYER "La Hora" de ayer dice que la policía se presentó en el acto, como sabiendo de antemano lo que iba a pasar a la Página CUATRO)

TRASCENDENTAL CARTA DEL DIPUTADO MORA AL SR. PRESIDENTE

Hay pruebas suficientes para dictar los primeros autos de detención. — Pero las autoridades y los Jueces están intimidados

Si el señor Presidente se decide a dar amplio respaldo a las autoridades, las cosas se pondrán en claro y los malhechores serán determinados. — Los cómplices intelectuales de los terroristas hacen responsable al Gobierno del terrorismo. Yo sé que, no existe responsabilidad directa, pero la excesiva bondad del señor Presidente envaletona a los asesinos

EL PROPIO JEFE DE LA OPOSICION HARRA DE COMPRENDER QUE EL TERRORISMO NO ES EL MEJOR CAMINO PARA LLEGAR A UNA SOLUCION NORMAL DEL PRESENTE TORNEO. PERO ESTE SR. NO TIENE FUERZA PARA FRENAR A SUS AUDACES LUGARTENIENTES

Si las cosas no cambian ya, si las leyes de la república no se aplican, los partidos y los ciudadanos tendrán que tomar medidas de seguridad que perfectamente podrían precipitar al país en la anarquía

SENSACIONAL CARTA PUBLICA DEL JEFE DE VANGUARDIA POPULAR, PARA EL SR. PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

San José, 26 de Setiembre de 1947
Señor Presidente de la República
Lic. don Teodoro Picado.
Casa Presidencial.

Estimado señor Presidente:
Después de leer "La Nación" y "Diario de Costa Rica" de hoy he resuelto dirigir a usted esta carta pública.
Ambos órganos sostienen, que no ha habido ningún atentado contra mi persona, pero que de haberlo habido, los autores del mismo son agentes del Gobierno y no de la oposición. Para sustentar semejante tesis se apoyan, con todo zumbón, en el hecho de que las autoridades no hayan logrado hasta el momento detener a



Diputado Manuel Mora

ULTIMA HORA

ASO V. NUMERO 2159
Director: GUILLERMO ARROYO MORALES
SAN JOSE, C. R. VIERNES 26 DE SETIEMBRE DE 1947
A Pie Desde la Zona Bananera Vendrán a San José 5 Mil Trabajadores de los Bananales

Agrupados bajo las banderas de la CTCR inician ya los preparativos, para llegar a San José, a pie, en interminable caravana, a fin de participar en la manifestación que la CTCR organizara el 12 de Octubre

Traen comestibles, tiendas de campaña y bueyes para destazar en el campo y levantarán sus tiendas en algún lugar público de la capital.

Una simpática noticia trae a nuestro periódico el dirigente Vanguardista don Carlos L. Fallas.

Esta mañana visitó nuestras oficinas de redacción el dirigente vanguardista, diputado don Carlos L. Fallas, quien venía llegando de la zona bananera del Pacífico. El señor Fallas vino a informarnos que el entusiasmo de los trabajadores sindicalizados había la bandera de la CTCR es inmenso y delirante por tomar parte en la manifestación que la CTCR, prepara para el doce de Octubre. Cree el señor Fallas que en aquella zona, donde trabajan los trabajadores sindicalizados

EMPLAZAMIENTO AL PADRE NUNEZ

Dos importantes afiliados a la "Rerum Novarum" emplazan a su director para que diga los objetivos de la manifestación.

Se le pregunta: ¿Se va a luchar por el alza de salarios y la baja de precios? ¿Por la cárcel para los especuladores? ¿Por el respeto de todos los Partidos al Código de Trabajo? ¿Es cierto que la manifestación de nuestra Central Sindical está siendo financiada por un sector capitalista con ánimo de que sea partidista-electoral?

PADRE NUNEZ: CREEMOS QUE UD. ES NUESTRO MEJOR DIRIGENTE PERO NO SE DECIDE A LUCHAR EFECTIVAMENTE POR LOS TRABAJADORES

Firman el sensacional emplazamiento los trabajadores de la "Rerum Novarum", señores Marcelino Jiménez Mesén y Enrique Palma Jiménez

Señor Presidente de la C.C.T. Rerum Novarum
Presbítero Benjamín Núñez.
Estimado Padre Núñez

Nosotros, Marcelino Jiménez Mesén y Enrique Palma Jiménez afiliados al Sindicato de la Construcción y Anexos de San José, afiliados a la Rerum Novarum, portadores de los carnets números veintuno y cuatro respectivamente, nos permitimos pedirle como tales, que nos conteste en forma pública los siguientes puntos relacionados con la manifestación del próximo doce de octubre que está anunciando nuestra Central Sindical.
Primero:— Si al decir que la manifestación es en

lucha contra la MISERIA contempla los siguientes puntos:
a) Por el alza de los salarios para los trabajadores que en estos momentos estamos devengando salarios muy bajos con relación a los precios.
b) Por que los artículos de primera necesidad tengan una-baja de precio. Que la carne, el aceite, los granos, etc. bajen de precio.
c) Por reformas del Código de Trabajo que nos beneficien, como es la de que los trabajadores tengamos derecho a sus beneficios antes de los tres meses para que no nos sigan despidiendo a los dos meses y

medio.
d) Por que los especuladores sean metidos a la cárcel sin ninguna clase de consideración.
e) Por el derecho de huelga para los trabajadores de la agricultura industrializada.
f) Por que los Partidos Políticos se comprometan mediante un programa a respetar en primer lugar nuestros conquistas: El Código de Trabajo, el Seguro Social, etc.
g) Por la Unidad de todos los trabajadores contra todos aquellos que quieran quitarnos los derechos que tenemos adquiridos.
—————(Pasa a la pág. DOS)

EL MATRIMONIO BRENES

AGUILAR
Mañana Sábado a las cinco de la tarde en la Iglesia de la Dolores...

Mundo Social

DE SUMA GRAVEDAD DOÑA LIBORIA DE CUBERO

Hasta momentos antes de cejar la presente edición en el Hospital San Juan de Dios...

PARA LOS ESTADOS UNIDOS EN VIAJE DE RECREO



Señora GLADYS MORA DE FISCHEL

Por la vía aérea salen en viaje de placer para los Estados Unidos de Norte América...



Doctor DON EDWIN FISCHEL
EL GRANDIOSO BAILE DE MAÑANA SABADO DE LA A. J. C.

LA ASOCIACION JUVENTUD CULTURAL AVISA

QUE EL BAILE que se iba a verificar anoche en el centro social EL BAMBU en honor a su madrina señorita Virginia Ferrero Acosta...

PARA MAÑANA SABADO 27

a la misma hora y en el mismo lugar, las invitaciones que circularon son válidas.

SAN JOSE 26 de Set. de 1947.

IN MEMORIAM

Poema recitado por su autor en el concurridísimo sepelio del bravo soldado calderonista Malaguales González González el día 19 de Setiembre...

El mundo convulso en su orgía de pasiones Sepulta principios allá en sus escombros; Serenos dulce acorde de Santos cánciones, En vez de insensatos hechidos de asombro,

Este hombre no ha muerto, es limpio incensario Que perfuma a sus padres dándonos lumbrer; Perecerán sus restos dentro del osario, No su alma tan grande que es tea en la tumbra.

Se cúlula la tarde con negros crespones Salmódia la tarde sus pristinos sueños; Lloren las brisas entre las canciones, Que le alumbró el celaje y lo lloren los truenos.

Miremos al bosque cuando empieza la tromba, Todo árbol se abraza en unsono acorde; Pasad la furia todos es paz en la fronda... Sólo el hombre prosigue del abismo a su borde.

Pero aún quedan hombres que alumbra la senda Que crificios y trágicamente se verguen del suelo; Uno de éstos robles damos en ofrenda, Como una primicia que pagamos al cielo.

Por respeto sublime a su modestia sublime Pasamos por alto sus enormes virtudes; Recordemos sus gestas cuando el sol ya decline Percibiendo del cielo un concierto de laudes...

Descansa, caro amigo, en tu mansión sagrada Arrátrele el celaje y alumbréte la aurora... Vendremos a tu tumba quizás nunca olvidada A traerle mil recuerdos de un pueblo que te llora.

ANTONIO VASQUEZ G.

Competencia de Bomberos Voluntarios

ESTE ACTO TENDRÁ LUGAR EL PROXIMO DOMINGO, A LAS NUEVE DE LA MAÑANA, EN LA PLAZA DE LA ARTILLERIA

Oficialmente hemos sido invitados a participar en la Competencia de Bomberos Voluntarios que tendrá lugar el próximo domingo a las nueve de la mañana en la plaza de la Artillería.

El domingo 28 de Setiembre a las nueve horas, en la Plaza de la Artillería. Esta competencia ha sido instituida en honor del fundador del Cuerpo de Bomberos Voluntarios, don Luis Desiderio Trucos Gutiérrez...

San José, Setiembre de 1947.

LA MARIMBA

(Por ERNESTO ORTEGA)

Es mesa que canta, de tablas rojizas y que sus acordes y sus melodías, parecerían quejas de indias mestizas que dieran llorando, sus melancolías.

Evoca recuerdos que están escondidos, dolor y alegría producen sus notas, ahórranse al oírlos los ensueños idios y todas las dichas deshechas y rotas.

Marimba que embrujas, qué bello que sueñas. ¡Cómo me acongoja tu música triste! Tus notas producen placeres y penas, tu música inspira, nadie te resiste.

Marimba, tu notas son quejas pamperas, tu canto sollozo que al alma la embrolla, los pamperos te oyen luciendo realeseras prendidas al cinto y en la fiesta criolla.

Juan Viñas, Setiembre de 1947

LAS OBRAS COMPLETAS DE RENAN

PARIS, Setiembre 24 (S.I.F.)—A propósito de la publicación del primer volumen de las obras completas de Renán, por su nieta la señora Henriette Pischard...

En "La metafísica y su futuro" Renán dice, con clarividencia profética: "La gran ley que nos daría el poder del átomo—cuando lo obtengamos seremos los dueños del mundo—tal vez se nos escape siempre".

La obra inmensa de Renán es un monumento incomparable de la literatura francesa y un monumento de la conciencia humana.

NO PODEMOS.....

(VIENE de la Pag. OCHO)

rio y varios comerciantes han cerrado para evitar arruinarse y como van las cosas va a tener que cerrarse por consecuencia...

que de lugar a dicho mercado, no es posible que donde estamos luchando por nuestra independencia...

Hoy Vísperas de los Grandes Festejos Cívicos y Patronales en la Ciudad de Escazú

DURANTE LOS DIAS 26 27, 28 Y 29 DE SEPTIEMBRE!

Juego de Pólvora — Mascaradas — Bailes Sociales y Populares y otras muchas diversiones!

"LA HORA" RECONOCE QUE SU INFORMACION FUE FALAZ

Pero siguiendo su ya conocida línea de conducta trata de desorientar a sus lectores capitalinos y crear en ellos confusión

La oficina a mi cargo ha concedido anuncios a las cuatro estaciones de radio más potentes y serias del país, y ha dado igual número de anuncios a los periódicos más importantes del país, incluyendo Diario de Costa Rica, La Nación, La Prensa Libre, Mujer y Hogar, que tienen simpatías por el Partido de la Oposición, dice el Jefe de Departamento de Divulgación del Seguro Social don Danilo Jiménez refutando a La Hora

"En forma engañosa y demagógica trata "La Hora", las informaciones de interés público. Ese periodiquito reconoce que su información fue falaz; pero siguiendo su ya conocida línea de conducta trata de desorientar a sus lectores capitalinos y crear en ellos una confusión. "La Hora" aseguró que la divulgación social que lleva acabo el Seguro es de carácter político y que se hace únicamente por medio de ciertas, estaciones de radio y periódicos que favorecen a un determinado partido político. Ahora acepta que no es así, pero dicen, sin saber, que de todos modos se gasta mucho dinero en divulgación. Si Dios castigara a los hombres en los órganos porque pecan, los señores de "La Hora" no podrían volver a hablar. Parecen chiquitos que cuando perdida su causa recurren a cambios

de tema hablando de cualquier cosa, aunque no tenga ningún sentido. Vuelvo a decir, para que quede bien clara la posición de la Oficina a mi cargo, que esta Oficina ha concedido anuncios a las cuatro estaciones más potentes y serias del país, y que ha dado igual número de anuncios a los periódicos más importantes del país, incluyendo "Diario de Costa Rica", "Mujer y Hogar, La Nación y La Prensa Libre, que son periódicos que tienen simpatías políticas por el partido de la oposición. Si el "Diario de Costa Rica" no ha publicado los avisos, ha sido porque, según el señor Max Acosta, con quien conversé personalmente, ese periódico está limitado en su papel y no tiene espacio. En cuanto a la divulgación por la radio, quiero manifestar que la Radio

Panamericana no tiene color político alguno y que por sus micrófonos no se hace propaganda a ningún partido. La Rad o Monumental ha firmado un contrato con nosotros, cuyo original está a la vista de quien tenga interés, por el cual concede a la Caja un cuarto de hora diario para divulgación de carácter cívico. Si "La Hora", o cualquier costarricense, tiene cargos concretos en el sentido de que la labor de esta Oficina tiene carácter político, que lo den a conocer públicamente y que se hagan las sanciones del caso; pero hablar por hablar es pueril. Si lo que los de "La Hora" quieren es destruir la Caja de Seguro Social, que lo hagan abiertamente para que el pueblo sepa quiénes son sus enemigos".

Daniilo JIMENEZ V.

Las sustracciones de tubos de cañería que últimamente han ocurrido en el cantón de Desamparados no tienen relación alguna con ningún partido político

En la edición de ayer tarde del periódico La Hora aparece una nota dando cuenta de un robo de tubos de cañería cometido en perjuicio del señor don José Morales, y aunque no lo dice, claramente, se deja margen para que se interprete como un hecho organizado por determinado partido político.

Debemos aclarar este concepto equivocado y manifestar categóricamente que esta clase de delitos no tienen ninguna relación con la política nacional y que ya es la tercera vez que se repite esta clase de robos en el cantón de Desamparados, lo que hace suponer que se trata de hechos organizados por una cuadrilla de malhechores entregada y sumisamente para estos actos y que últimamente ha estado operando en estas vecindades. La primera vez el perjudicado fue don Manuel Camacho, a quien le hicieron el robo en su propia casa de habitación; la segunda vez, lo fue la Municipalidad de este cantón a quien le robaron el tubo que tenía en el distrito d. San Rafael destinado a sustituir el que estaba en malas condiciones y a ampliar el servicio de cañería de aquel distrito, y ahora lo es el señor Morales. Rogamos a los señores redactores de La Hora más cuidado en la redacción de sus notas informativas, porque al dejar tralucido que ciertos hechos pueden perjudicar a más de una persona. Desamparados, 25 de setiembre de 1947.

Jefe Sección de Prensa del Partido Republicano Nacional

INSPECCION OCULAR EN EL REGISTRO CIVIL

SE VENDEN EN PLAZOS

(CONSULTE NUESTRO "PLAN ALCANCIA")

LOTES EN DESAMPARADOS: Miden 100 varas de frente por más de 30 varas de fondo; situados de la Escuela de Desamparados 100 varas al Oeste y 200 varas al Sur; magnífico servicio de camiones de pasajeros; las calles de este Barrio se asfaltarán muy pronto; se dan grandes facilidades en el pago: \$50.00 de contado y \$50.00 cada primero de mes, sin intereses. Podemos también construir con facilidades, de pago convencional. **LOTES EN "CIUDADELA SEMINARIO"** (Paseo Ancho); miden de frente más de 11.50 varas por más de 25 varas de fondo; situados estos lotes, 200 varas antes de llegar al final de la línea de los camiones de pasajeros, o sea a la par de la residencia de don Alvaro Odio; lotes planos, pavimento al frente, así como cañería y luz eléctrica. Por estar situados cerca del Colegio del Seminario ya construido serán muy convenientes para estudiantes. Podemos dar amplias facilidades de pago. **LOTES LA "Y" GRIEGA:** (Desamparados). Situated 150 varas antes de llegar al Puente del Tiribí, a mano derecha, carretera pavimentada, magnífico servicio de camiones de pasajeros; lotes en alto, muy sanos, de mucho porvenir turístico y comercial; cañería y luz eléctrica al frente. **TAMBIEN:** vendemos varias fincas con facilidades de pago, dando una parte de contado y el saldo en pago de \$1.000 por mes, sin intereses. Otros informes les da con mucho gusto: E. QUIROS CEBALLOS, frente a la Botica Oriental, en la

COSTA RICA BIENES RAICES.

SENSACIONALES REVELACIONES SOBRE EL

(VIENE de la Pág. PRIMERA) pasar. Muchas personas se preguntan: ¿Y a "La Hora" quien le informó de eso? ¿No sería alguien que estaba allí antes de que llegara la policía puesto que la vio llegar? Esa pregunta al contestarla arroja mucha luz sobre el tenebroso asunto.

LO QUE DIJO EL SR. CALVO NAVARRO

La denuncia que a las siete de la noche, poco antes del atentado, se le hizo al señor Presidente de la Republica sobre la amenaza concreta proferida por don Guillermo Calvo Navarro, empleado de "Diario de Costa Rica" e íntimo del señor Ulate, ha sido el comentario general en los círculos vanguardistas. El señor Calvo dijo el mismo día del atentado a un empresario de esta capital y éste lo denunció al Lic. Picado — que los ultristas estaban cansados de vainas legales y que ya estaban dispuestos a ir a los atentados personales. Esta acusación es algo concreto, sólido. Se debe investigar.

OTRA AMENAZA DE UN JOVEN BRENES, HIJO DEL GERENTE DEL BANCO DE SEGUROS

También el mismo día del atentado, un muchacho Brenes, hijo del Gerente del Banco de Seguros, le dijo a un primer suyo, de apellido Lorenzo, que ese mismo día comenzaría a caer las principales cabezas... Esta amenaza fue oída por muchas personas que están dispuestas a atestiguarla ante las autoridades. El joven Brenes, como bien se sabe, ha tenido participaciones en todo este siniestro plan de la colocación de bombas. No es la primera vez que su nombre, por este motivo nada honroso, aparece en letras de molde.

LA PARTICIPACION DE CARDONA Y CORTES

Se comenta en diversos círculos que los señores Cardona y Cortes, hijos del nuestro ambiente social, se habían comprometido a hacer un trabajo de ver con el atentado... Se comenta en diversos círculos que los señores Cardona y Cortes, hijos del nuestro ambiente social, se habían comprometido a hacer un trabajo de ver con el atentado... Se comenta en diversos círculos que los señores Cardona y Cortes, hijos del nuestro ambiente social, se habían comprometido a hacer un trabajo de ver con el atentado...

concretos que al respecto se saben. Los señalan de manera especial. Cardona y Cortés han estado en activas conferencias con representantes genuinos de los grandes intereses creados herido, por la justicia social que implantó Calderón Guardia en nuestro país.

¡¡DINAMITA!!

Ayer fué sacada de una agencia de esta capital una gran cantidad de dinamita que se le entregó a un conocido, dirigente político de la oposición. Este otro dato se debe investigar. El sujeto que entregó la dinamita fué mencionado hace poco en una injuriosa tarjeta por su irrespetuoso ataque contra dos damas de esta ciudad.

TODO EL MUNDO PIDE SANCION CONTRA EL TERRORISMO

Todo el mundo pide sanción contra los terroristas. Tanto calderonistas, como vanguardistas y opositoristas honorables, han hecho saber su deseo de que se castigue a los terroristas a fin de impedir que por esa senda equivocada se lleve al país a la ruina y a un mar de sangre. Este deseo debe saberlo el señor Presidente de la Republica y actuar de conformidad con él, porque es un honrado sentir colectivo.

TORIELLO DICE QUE EL GOBIERNO DE AREVALO ES COMUNISTA

bierno, al que calificó de comunista. Agregó que el gobierno del Presidente, Juan José Arevalo ha amordazado a la prensa y ha negado sus derechos constitucionales a los habitantes del país. Dijo que se ha encarcelado a miembros destacados de la oposición, sin justificación alguna, y que él ha sido objeto de dos atentados y de un intento de asesinato por envenenamiento.

Esta inspección fue realizada ayer en las horas de la tarde por el señor Alcalde Primero Penal, Lic. Sanabria.

Se están llevando a cabo las investigaciones para comprobar si efectivamente ha habido más las actuaciones del Jefe de ese registro, Lic. don Miguel Ángel Quesada.

Así, dentro de muy pocos días quedará al descubierto la pátina del Ultratismo tendiente a desviar la atención pública de la Acusación planteada contra el señor Benjamin Odio, Jefe del Registro Electoral.

En las horas de la tarde de ayer el señor Alcalde Primero Penal realizó una inspección ocular en el Registro Civil, con el objeto de instruir la sumaria para ver si efectivamente el señor Jefe de ese Registro, Lic. don Miguel Ángel Quesada ha cometido irregularidades.

Dentro de muy poco tiempo quedará al descubierto la pátina del Ultratismo, tendiente a desviar la atención pública de la acusación planteada por el Partido Republicano Nacional contra el director del Registro Electoral, don Benjamin Odio.

LA PRODUCCION FRANCESA DE MINERAL DE HIERRO

PARIS, Sept. — (S. I. F.) — De mayo a junio, la producción de hierro en Francia fué de 1.404.000 toneladas. Aunque inferiores a la media de 1938, esos resultados son ampliamente suficientes para cubrir la necesidad de actuales de la industria. Las exportaciones fueron, en el mismo mes, de 489.000 toneladas, 231.800 para el país de la Unión belga y 257.200 para el extranjero. Las reservas son considerables. Alcanzan la cifra de 8.460.000 toneladas, o sea el 117% de los stocks medios correspondientes al año de 1938.

GRANDES Y REGIOS FESTEJOS EN LA IGLESIA DE SANTA TERESITA

LOS DIAS SABADO 27 Y DOMINGO 28 DE SETIEMBRE DE 1947!

HABRA TODA CLASE DE ATRACCIONES: JOLGORIOS — MUSICA — POLVORA — DELICIOSAS CENAS Y RICOS TAMALES — LOTERIA — REFRESCOS — ILUMINACION — JUEGOS, — ETC. — RINDA HOMENAJE A SANTA TERESITA CONCURRIENDO A ESTOS FESTEJOS! — HAY MUCHAS OTRAS DIVERSIONES! — CONCURRA! — ESTA FIESTA SE HA DISTINGUIDO POR SU CONCURRENCIA — ANIMACION Y SELECCION!

A RESOLUCION DE LA ONU EL CONFLICTO DE COREA

MARSHALL VA A IR CASA BLANCA A CONVENCER A LOS MIEMBROS DEL REPUBLICANO

TORIELLO ACUSA AL GOBIERNO DE AREVALO DE "COMUNISTA" — GREER GARSON OBTUVO SU DIVORCIO CLAUSURADO EL CONGRESO EUCARISTICO DE BUFFALO. — EL GENERAL STANCHEV ACUSADO DE AYUDAR A NICOLA PETROV

LAKE SUCCESS 26. — (UP). — Se informa que Marshall irá a Washington siempre que se le asegure que la comisión política y de seguridad de la Asamblea habrá de tomar ninguna decisión de importancia durante su ausencia. El propio Marshall representa a los Estados Unidos en el seno de dicha comisión. Es en ella que se está estudiando el caso de Grecia y se decidirán cuestiones tan serias como el conflicto sobre la Corea, la moción soviética para la eliminación de las actividades de los elementos promotores de guerras, la limitación del poder del veto y la creación de una comisión permanente compuesta de todos los miembros de la Asamblea general. Estas son las cuestiones en que Marshall está más vitalmente interesado. Sin embargo, creen algunos de los consejeros del Secretario de Estado que Marshall debe ir personalmente a la Casa Blanca para convencer a los líderes del Partido Republicano sobre todo de la gravedad y urgencia de la situación, económica porque atraviesa Europa. Marshall se ausentó de Nueva York por sólo un día el lunes pasado para ir a Washington, donde conferenció con el Presidente Truman sobre la cuestión de Europa y sobre los problemas planteados ante la Asamblea General de las Naciones Unidas. Participó Mr. Marshall en la Conferencia celebrada por Mr. Truman con su Gabinete sobre la situación de los alimentos, en el curso de la cual se discutieron los asuntos de propósito de los cuales hizo Mr. Truman, sus proposiciones de ayer a la ciudadanía norteamericana. Propuso el Presidente de los Estados Unidos que el pueblo de Estados Unidos se sometiese a racionamiento voluntario para poder ayudar más a Europa en su actual necesidad. El paso de Marshall al Secretario Interior de Estado Robert Lovett, la tarea de dirigir desde Washington el Plan Marshall y el programa de ayuda inmediata

mente a Europa, algunos de los asesores del Gobierno de Washington son de opinión que sería de gran beneficio la presencia del Secretario de Estado en la Conferencia que habrá de tener Mr. Truman, el lunes en la Casa Blanca con los líderes de ambos partidos en el Congreso de Estados Unidos. Arguyen dichos consejeros que como mejor identificado que está con el punto de vista político que las demás personas participantes en la Conferencia Mr. Marshall podría contribuir grandemente a eliminar todo partidismo de tan importantes materias. Y también podría Mr. Marshall, con su imparcialidad política, convencer al liderato de ambos partidos de la necesidad de dar inmediatamente consideración a la posibilidad de una convocatoria del Congreso a sesión extraordinaria en vista de la grave situación económica y social de Europa.

LA FAMOSA GREER GARSON SE DIVORCIA

HOLLYWOOD 26. — (UP). — La actriz cinematográfica Greer Garson obtuvo el divorcio de su esposo Richard Ney, también actor del cine, demanda que presentó acusando a éste de "crueldad moral". Al declarar ante el tribunal, la actriz manifestó que "ella" había dolido a "él" que la llamaba "Gloria" ya pasada. Richard Ney y Greer Garson se habían casado en 1943.

SE LE ACUSA DE HABER AYUDADO A NIKOLA PETROV

CHICAGO 26. — (UP). — Según transmisión de la radio de Sofía captada en Nueva York por la NBC el procurador general de Bulgaria está preparando una denuncia contra el General Stanchew, a quien se acusa de haber tratado de ayudar a Nikola Petrov, líder agrario búlgaro, que fue ejecutado en estos días, por supuesta traición al actual régimen que gobierna a Bulgaria dominado por los comunistas.

INAUGURADO EL COMEDOR DE LA ESCUELA GAGINI EN ALAJUELA

500 ALUMNOS RECIBEN SUS BENEFICIOS — DA GUSTO VER LA FORMA EN QUE ACTUAN LOS ALUMNOS

Un redactor de ULTIMA HORA fue invitado a la inauguración del Comedor Escolar en la Escuela Carlos Gagini de Alajuela, hecho que se verificó el lunes a las diez de la mañana con asistencia de quinientos alumnos, el Personal Docente y Patronato Escolar. Daba gusto ver el semblante risueño de los alumnos y la forma tan hábil con que manejan los implementos que usaron; el agrado a la excelente disposición que los maestros blaron; el Comedor, daba al ambiente un tono de verdadera simpatía; realizando el gran principio de ir hacia la salud de la comunidad por medio de la escuela y de hacer del templo docente, no la casa de enseñanza que antes era, sino la casa del pueblo, los maestros de dicha escuela han dado un gran

paso con la colaboración del Patronato y otras entidades sociales y de algunos miembros del Comercio. Los nombres de dichos maestros son, los siguientes: Directora, don Leonardo Sibaja. Colaborador, Mercedes de Molera, Lidilia Arroyo, Liz Mari de Molina, María Leticia Murillo, Rosa María Jurado, Eteña Alfaro, Ida de Rodríguez, María Luisa de Preinfalls, Leda de Gamboa, Angela Herrera, María Córdoba, Regina de Villar, Hilga de Chávez, Elba de Murillo, Odalia de Fojarras, Aurea de Herrera, María Isabel Rodríguez, Arabela Barrantes, Jesús Bonill, Nelly de Jiménez, Haydée Calvo. ULTIMA HORA nos felicita por tan acertada iniciativa e, pro de la infancia que les ha sido confiada.

Asamblea General

DEL SINDICATO DE INSPECTORES SANITARIOS Y EMPLEADOS DE SALUBRIDAD

AFILIADO A LA C. T. C. R.

POR ESTE MEDIO SE CONVOCA A LOS AFILIADOS Y TODOS LOS EMPLEADOS A LA ASAMBLEA GENERAL QUE SE CELEBRARA

EL SABADO PROXIMO, A LAS 9 HORAS

EN EL LOCAL DE COSTUMBRE:

ORDEN DEL DIA:

- 1) Lectura del acta de la Asamblea Anterior.
- 2) Lectura de correspondencia.
- 3) Informe de la Secretaria General.
- 4) Reorganización del Comité Central.
- 5) Palabras del c. Victor Cordero S., Secretario General de la Federación de Trabajadores de San José.

COMITE CENTRAL EJECUTIVO.

CLAUSURADO EL CONGRESO EUCARISTICO DE BUFFALO

BUFFALO, NUEVA YORK 26. (UP). — En la ceremonia de clausura del Congreso Eucarístico que se celebró en Buffalo, se dictó una misa solemne en el altar mayor en que ofició el Cardenal Juan Guaberto Guevara, de Lima, con otros dignatarios de la Iglesia Católica. Asistieron al Congreso siete Cardenales, y cientos de Obispos y Sacerdotes.

TRUMAN ADMITE LA IMPOSIBILIDAD DE QUE EL ENVIO DE GRANOS A EUROPA SEA IGUAL QUE ANTERIORMENTE

CHICAGO 26. — (UP). — La declaración del Presidente Truman sobre la política de abasto, cimelo causó un alza en el precio de los granos pero los comerciantes de los productores mayoristas vendedores a detallista y con sumidores han sido variados y de los género. Admitió el Presidente Truman la imposibilidad de enviar a Europa este año de la misma cantidad de granos y solicitó la cooperación del pueblo norteamericano. En los mercados más importantes la reacción fue inmediata si bien irregular debido a la variedad en la interpretación de dichas manifestaciones.

COMO VE UNA INTELIGENTE MUJER HUMIL EL ACTUAL DEBATE ELECCIONARIO

Al leer LA TRIBUNA del nueve de este mes me encontré una publicación con que el Patronato de la Infancia celebra el día del niño una declaración de los derechos que tiene el niño.

Esas declaraciones merecen marco de Oro. Qué felicidad para el mundo entero sería si todas las madres fuéramos la proporción de criar nuestros hijos con todos sus derechos; doce principios tiene esta declaración y desgraciadamente los niños de nuestros hogares pobres casi no disfrutan de ninguno. Los sueldos de nuestros maridos no les permite darnos una alimentación adecuada durante el embarazo. Desde luego ya el niño nace débil y mucho menos les alcanza para cubrir las necesidades prioritarias. Vivimos en casas anti-higiénicas, mal alimentados, mal vestidos; nunca contamos con dinero para una atención médica

en muy temprana edad, ni los hijos tienen que buscar bajo para ayudar al padre, qué vale la enseñanza gratuita miles de niños no pueden ir a la escuela, andan con andri para medio cubrir su cuerpo, embargo, de un tiempo para las madres conscientes nos encontramos contentas; las leyes que decretó el Doctor Cordero Guardia alivian en nuestra situación y tenemos, lo que al volver él al Poder, nos dará más. Muchas veces yo esto lo dolor en el corazón y esto lo me lo causa cuando algo trabajador viviendo a la opuesta. Yo creo que es inconcebible a la vez me parece que ese hombre si tiene hijos no los que a la oposición están favoreciendo un partido que si desgraciadamente triunfara, nos quitaría los derechos que favorece nuestros hijos. Pero por estos ignorantes son pocos, trinito del Doctor Calderón, día es una cosa ya hecha por los chicos somos vivos, somos rudos y somos agrudeados, importa que las mujeres no

DECLARACION DEL OFICIAL MAYOR DEL REGISTRO CIVIL

NO ES EL SR. EDGAR MARIN TORRES, COMO AFIRMA "LA HORA" EL OFICIAL MAYOR DEL REGISTRO

El verdadero nombre del Oficial Mayor es Gonzalo María Torres. Hago esta aclaración para que se evite confusiones con mi hermano Edgar, que está en Guanacaste, sirviendo de Juez Civil y Penal. En las horas de la tarde hoy tuvimos oportunidad de conversar con el señor don Gonzalo Marin Torres, Oficial Mayor del Registro Civil, quien en vista de una publicación aparecida en la Hora de ayer, nos solicitó hacer la siguiente aclaración: "Para evitar confusiones que se hacen públicamente la declaración de que no es mi hermano Edgar Marin Torres quien ocupa el cargo de Oficial Mayor del Registro Civil, sino yo, Gonzalo María Torres. Hago esta aclaración con el objeto de evitar confusiones, ya que Edgar se encuentra actualmente sirviendo como Juez Civil y Penal en Las Cañas, provincia de Guanacaste."

gamos derecho a votar, pero merezamos corazon como los hombres conciencia y coraje y también merezamos enfrentarnos para defender nuestros derechos, los derechos de nuestros hijos. Si hay que defender nuestra sangre a ellos vamos dispuestos; defender la causa del pueblo, defendamos las Garantías Sociales, el Digo de Trabajo y la Presidencia de nuestro muy estimado Doctor Calderón Guardia.

JUANITA ARRIETA
Limón, 15 de Set. de 1947.

Próximo Domingo!! Estadio Nacional

8.30 A. M. — UN PARTIDO DECISIVO PARA LOS FLOREÑSES, ASPIRANTES A CAMPEONES!

GIMNASTICA - HEREDIANO

LOS DOS EQUIPOS CON SUS MEJORES ELEMENTOS! * * *

10.30 A. M. — MEZA el gran delantero cartaginés llevando el ATAQUE BRUMOSO!

ORION F. C. - CARTAGINES

JULIO FARAH: CAMPEON MOSCA DE LA REPUBLICA

una pelea interesantísima el diminuto y agresivo Julio Farah derrotó la decisión de los jueces sobre el Manuel Araya para clasificarse como Campeón de Peso Mosca de Costa Rica.

orge Cox hizo una carnicería con el nicaragüense Enrique de la Peña que se salvó del K. O. sólo por su valor indomable, pues es sólo en la lona en seis oportunidades, levantándose a la cuenta de ocho y nueve.

oche se realizaron las peleas Gimnasio Roosevelt que se suspendieron la noche anterior por interrupción eléctrica. El público volvió a llenar las gradas y no salió debido porque los eventos eran muy lucidos, dada la gran cantidad de aficionados que se descompararon en las gradas.

CHALO FERNANDEZ REAPARECERA EL DOMINGO EN EL ESTADIO NACIONAL

El gran delantero olímpico e internacional reaparecerá el domingo conduciendo la línea de ataque de la Gimnástica Herediana en el gran partido que sostendrá su equipo frente al Herediano.

afirma, va pasando la semana más el interés por los partidos del domingo, próximo, prometen estar sensacionales. Todo el interés de los espectadores reside, en el decisivo partido que a primera hora sostendrá el Sub-Campeón Herediano frente a la Sociedad Gimnástica Española. Los floreñeses que ganar para mantener el título.

Se anunció la Ejecución de Caballos de Carrera

dieciocho caballos de los que por la fiebre quedan debidos a que sus dueños por ellos fuertes sumas dinero. ALEM, NEW HAMPSHIRE (UP).—La ejecución de los numerosos caballos de carrera enfermos, que se iban a comenzar ayer en Rockwood, N. H. (Pasa a la pag. DOS)

Resultados del Futbol Americano (Domingo 21 de Setiembre 1947)

- MEXICO: 10 — Atlante 1.
- GUADALAJARA: Jalisco 4 — América 3.
- ORIZABA: O. 3 — Asturias 1.
- VERACRUZ: Veracruz 3 — Veracruz 2.
- LEON: Sebastián 3 — Marte 2.

todas las peleas. En el Evento Especial, Luchin Cohen obtuvo una buena decisión sobre Cantinflas Gomez, a través de seis rounds muy reñidos. Más boxeador Cohen, fue acumulando puntos, y en los últimos tiempos de la pelea golpeó seriamente a Cantinflas, pero es —(Pasa a la página CINCO)

Se anunció la Ejecución de Caballos de Carrera

se siempre de cerca a los libertos, y los rojos por su parte se han empeñado como nunca en presentar un gran equipo, y así vemos por ejemplo que el formidable delantero Chalo Fernandez que se encuentra en recuperación, volverá el domingo a conducir la ágil blanquiroja. Además otros, excelentes valores vitalizan —(Pasa a la pag. DOS)

Se anunció la Ejecución de Caballos de Carrera

PITTSBURGH 26, — (UP).—Frank McKinney, propietario de los Piratas de Pittsburgh, anunció que Billy Herman había presentado la renuncia como manager del Club. Sin embargo, anunció que Herman continuará con la novena en otro cargo no determinado aún.

Se anunció la Ejecución de Caballos de Carrera

Se anunció la Ejecución de Caballos de Carrera



deportes

Primer Escogido de Futbolistas Para Integrar la Seleccion Nacional que Defendera a Costa Rica en el Campeonato Centro-Americano de Futbol

La Federación Nacional de Futbol en su sesión de ayer escogió el primer grupo de los más destacados jugadores del momento para que sean sometidos a entrenamiento cuanto antes. Se hizo la salvedad que desde luego de que si durante el transcurso hay algunos elementos que destacan extraordinariamente serán llamados a entrenamiento también. La lista de los escogidos es la siguiente:

Porteros: Manuel Cantillo y Cholo Rodriguez.

Defensas: Taso Jiménez, M'che-Jin Masís, Tica Chavarria y León Alvarado.

Medios: Mario Garita, Pardon Garcia, Elias Valenciano, Mario Ruiz, Carlos Garita, Garrobero, Ubaldo Chaves y Eduardo Cabalceta.

Extremos derechos: Retana, Durán y Eladio Vargas.

Centros delanteros: Solanito, Jaime Mézq y Ovarés.

Interiores izquierdos: Esquivel y Leonel Boza.

Extremos izquierdos: Alfredo Garcia y Chano Campos.

Han sido escogidos ocho jugadores de La Libertad; seis del Herediano; tres de La Liga Deportiva Alajuelense; tres del Orión; cuatro de la Universidad Nacional; uno de Gimnástica Española y uno del Cartaginés.

Esta Noche Bregarán Orión y Gimnástica Española

En partido de gran importancia porque ambos son de los que marchan a la cabeza del certamen con una sola derrota.

Esta noche el Mendoza ofrece otro gran partido del Campeonato Mayor de Baloncesto, siendo sus protagonistas los fuertes equipos del Orión, Sub-Campeón Nacional y la Gimnástica Española. Los dos han tenido hasta el momento magníficas actuaciones, y marchan a la cabeza con una sola derrota. El Estadio Mendoza estará pues de bote en bote esta noche.

Resultados de los Partidos Efectuados el 21 de Setiembre de 1947

PRIMERAS DIVISIONES: Club Sport Libertad seis, Sociedad Gimnástica Española uno, Orión F. C. dos, Universidad Nacional cero.

DIVISION DE RESERVAS: Orión tres, Cartaginés uno, Gimnástica cuatro, Herediano dos.

SEGUNDAS DIVISIONES: Sindicato Calzado cinco, Moravia cuatro, Sport Floreño cinco, Atlántico dos, Rohrmoser F. C. cuatro, Club Sport Guadalupe dos, Deportivo López cuatro, Compafiá San José tres, Madrid F. C. seis, Barcelona cuatro.

TERCERAS DIVISIONES: Orión F. C. tres, Libertad cero, Soc. Gimnástica Española cinco, Cartaginés cuatro, Sport Uruguay cero, Liga Deportiva Alajuelense once, Sport Desamparado tres, Deportivo Aranjuez cero, Sport Don Bosco uno, Colegio Los Angeles cero, Liceo de Costa Rica cinco, Guadalupe dos.

ESTA NOCHE! ESTADIO MENDOZA ESTA NOCHE!

CAMPEONATO NACIONAL DE BASKET BALL!

6.45 P. M. — SEGUNDAS DIVISIONES 7.45 P. M. — SEGUNDAS DIVISIONES

ANGELES A. vs. GIMNASTICA • ORION vs. AMERICAN

ARBITROS: C. PRADA Y R. BLANCO ARBITROS: W. MORENO Y L. ZELEDON

8.45 P. M. — PRIMERAS DIVISIONES. 8.45 P. M.

SENSACIONAL ENCUENTRO!

ORION vs. GIMNASTICA

* ARBITROS: CLAUDIO GONZALEZ Y A. MATA *

EL SECRETARIO DEL TRIBUNAL ELECTORAL

DESMIENTE A "LA NACION"

"No ha existido ningún choque con los abogados del Partido Republicano Nacional en el Registro Civil, en que haya intervenido yo", expresó el licenciado Guzmán

Asimismo, en una nueva visita que hiciera al Registro Civil, ratificó los conceptos referentes al Lic. don Miguel Angel Quesada, y que nosotros reproducimos en una de nuestras anteriores ediciones

La Nación, en su edición de ayer, tergiversó una conversación que recientemente sostuvo con el señor Lic. don Gerardo Guzmán con algunos abogados del Partido Republicano Nacional, cuando estos últimos se encontraban levantando un acta material en el Registro Civil.

Por tal motivo el Lic. Guzmán ha expresado públicamente que no ha existido ningún choque entre

él y los abogados del Partido Republicano.

Además, en una visita que hiciera recientemente el señor Secretario del Tribunal Electoral al Registro Civil, ratificó los elogiosos conceptos que anteriormente él tuviera para con el Director del mismo, señor don Miguel Angel Quesada, y que nosotros reproducimos en una de nuestras anteriores ediciones.

LA TRIBUNA y ULTIMA HORA Invitados al Congreso Interamericano de Prensa de Diciembre

Tendrá lugar el 7 y el 8 de diciembre en Santiago de Chile y el Presidente del Comité Organizador y de enlace interamericano Ramón Cortés ha invitado a estos dos diarios

Este Congreso es el cuarto de la serie de eventos interamericanos de periodismo que se celebra y se le da importancia extrema

El cuarto congreso interamericano de Prensa se verificará este año, del 7 al 8 de diciembre, en Santiago de Chile y para tan importante evento que reunirá al periodismo continental, el Presidente del Comité Organizador y a la vez, del comité

interamericano de Prensa, Ramón Cortés se ha dirigido a los diarios de esta Empresa Editora, invitándolos para hacerse representar en este importante congreso, en el cual se discutirán ponencias de gran significación.

ULTIMA HORA

NO PODEMOS RESISTIR Una Nueva Recalificación

La crisis que atravesamos por fenómenos de la Post Guerra nos tiene en una situación difícil, casi igual a los tiempos de guerra

A PESAR DE LAS BELLEZAS DEL NUEVO MERCADO CENTRAL, NO ENTRA GENTE A COMPRAR. LO QUE DEBE SER TOMADO EN CUENTA POR EL PRESIDENTE MUNICIPAL SR. VOLIO. — SE EXPRESA EN ESOS TERMINOS EL INQUILINO DEL MERCADO CENTRAL DON LUIS F. SOLANO R., COMENTANDO LA SITUACION EN QUE SE HALLA EN LOS NUEVOS LOCALES DEL MERCADO CENTRAL.

Complacemos la petición que se nos ha hecho de darle curso a la siguiente nota:

San José, Set. de 1947. Señor Director de ULTIMA HORA.

Estimado amigo: Una vez más ocupo las páginas de su periódico en la seguridad que dará publicidad al siguiente artículo, ya que es de suma importancia por lo referido de nuestra situación; me refiero a los in-

quilinos de la parte nueva del Mercado Central, a pesar que es un bellísimo edificio que debido a su estructura muy diferente a lo que tiene que ser un mercado, según mi entender.

El actual gajo de ese edificio arroja dieciocho locales lujosos en la parte baja terminados, un hermoso corredor y amplio patio digno de una escuela y dieciocho sin terminar en la parte alta, siendo nada menos que treinta y seis locales y los inquilinos ciento treinta y seis este fué el gran error de la pasada

Corporación Municipal, pasar un elefante por el hueco de una aguja, lo cual ha puesto en apuros al actual Presidente Municipal don Federico Volio quien haciendo acomodarlos como bien pudo en este gran mercado, al cual debió trasladarse la Casa Presidencial.

Pero pasemos a la parte delicada del problema, en dicho mercado a pesar de tantas bellezas, no entra gente a comprar, en esto debe tomar cuenta el señor Volio; esto es como un cemento. —(Pasa a la pág. TRES)

Para Sergio Carballo Las Bombas

Que Pone el Ulatismo Son Sólo Un "Sainete Peliculero"

OJALA QUE ESE SAINETE NO SE PRODUZA AL REVES DE COMO HA ESTADO OCURRIENDO, PORQUE ENTONCES, ES MUY POSIBLE QUE ESTE SERGIO QUE AHORA ES CRIBE EDITORIALES BURLESOS, MASANA SE PONGA CON CARA DE VIEJA LLORONA, A CLAMAR CON TONO APOCALIPTICO"

Este Carballo famoso es el mismo que defiende los reales de los ricos, que le pagan porque se lance contra toda legislación o medida que vaya en favor de las mayorías contra la voracidad insaciable de los eternos chupópteros que son los ricos de aquí

EL EDITORIAL DE HOY EN LA NACION PARECIERA QUE LO DICTO CANTINFELAS PERO A TRAVES DE SUS PARRAFOS SE CUELGA EL VENENO QUE DESTILA EL COLMILLO CONFUSIONISTA DE SERGIO, DICE DON CLAUDIO ALPIZAR MADRIZ

Para su publicación nos hizo esta mañana don Claudio Alpizar Madriz las siguientes consideraciones en relación con el editorial de "La Nación":

—Ese editorial del diario "La Nación" para haber sido escrito por Cantinfelas. Es una especie

de te unto y no te unto. Pero son cosas de Sergio indiscutiblemente. Cuando hay que pronunciarse en casos como éste, Sergio baila siempre la gigante, y hace como que hace, y dice como que dice pero ni hace ni dice. Cuando más lo que trata es de meter el veneno de la confusión. Resulta

que ahora se queja de que no ha ya producido "ni rasguños" a ninguna persona la serie de bombas con que el ala Izquierda de la Oposición ha venido atentando desde hace casi un año. Pero lo que es cuenta, aunque ensueño ensaya la condenatoria verbalista de esos atentados, estos no tienen importancia. Quiere dar la impresión de que se llevan a cabo no por qué los Sergio sabe muy bien que los patrocinan y ejecutan, sino por otros grupos políticos. La maniobra, mejor dicho, la zancadilla, por conocida, carece de valor. Pero tiende a crear confusión y desconfianza.

—Ahora bien. Es que porque la bomba que lanzó el ulatismo atentado para atacar contra los —(Pasa a la página CINCO)

A TRAVES DE LA RENDIJA

Manos caralescas y cobardes atentarán anoché contra la vida del Lic. don Manuel Mora Valverde. Por segunda vez en unos meses el hecho se repite, ante el estupor y la indignación del pueblo costarricense, que no es callado ni es cobarde.

La bajeza y la villanía de este acto — que es otro más en una larga cadena de atentados terroristas de tipo absolutamente sospechoso y extraño a la tradición de paz costarricense — las comprendo hasta el más humilde ciudadano. Por eso llama la atención un hecho que es contundente y totalmente claro:

La oposición costarricense sabe, conoce quiénes son los terroristas.

rector de estos atentados. Pero es justo y exacto afirmar que sin lugar a dudas, LA DIRECCION del partido ulatista, sea o no sea ella la autora directa de tales hechos incalificables. Si está al tanto. Si puede decir, Si puede acusar y señalar a las personas que en forma tan cobardes están llenando a Costa Rica de vergüenza.

—Por qué la dirección ulatista ha guardado, guarda y seguirá guardando silencio?

—Por qué los opositonistas honrados — que los hay —, no exigen a esa Dirección, que indique con pelos y señales a los culpables?

—Estas dos preguntas quedan planteadas. Seguramente no tendrán respuesta.

JUAN MIRAVALLÉS

CONVERTIDA LA JUNTA DE CREDITO RUF DE LIBERIA EN CLUB DEL ULATISMO

SU PRESIDENTE ELIAS BALDIOCEDA HACE POLITICA ULATISTA A DIESTRA Y SINIESTRA

Flagrante violación de las leyes y reglamentos de las juntas rurales está haciendo el apasionado ulatista Elias Baldioceda

SERA ACUSADO FORMALMENTE POR HABER ROTO LA NEUTRALIDAD QUE DEBIERA MANTENER ESE FUNCIONARIO

Informes que tenemos en cartera, nos permiten revelar la actitud completamente ajena a los moldes que señalan los reglamentos de las Juntas Rurales de Crédito, en que está actuando el Presidente de la Junta de Liberia, Elias Baldioceda.

Elias Baldioceda ha convertido a la Junta Rural en una sucursal del Club Ulatista. Por otra parte, Elias Baldioceda está haciendo el papel de propagandista del ulatismo. En esta materia ha venido violando en forma flagrante las leyes y reglamentos de las Juntas Rurales de Crédito, en tal forma, que será acusado formalmente próximamente, ante la Directiva del Banco Nacional de Costa Rica.

NUEVOS AVIONES PARA EL SERVICIO AEREO EN CHILE

WASHINGTON, 26. UNITED PRESS. — Jesús del Villar, director ejecutivo de la Línea Aérea Nacional Chilena, dijo a la UNITED PRESS que había terminado las negociaciones con la Glenn Martin Company para comprar cuatro nuevos bimotores de pasajeros al precio de un millón y medio de dólares. Dijo que el primer avión estará listo en una semana y que los restantes se entregarán conforme vayan siendo fabricados.

AFECTA SENSIBLEMENTE A LA GANADERIA GUANACASTECA LA BAJA EN LAS EXPORTACIONES DE MANTEQUILLA

Las compras de crema de leche producida en aquella provincia, disminuyen cada vez que se niega permiso a las exportaciones de mantequilla

ASI LO MANIFIESTAN NUMEROSOS GANADEROS A LA CAMARA DE AGRICULTURA

Desde algunos años atrás a esta parte, los ganaderos de la provincia del Guanacaste, han venido derivando algunas ventajas económicas por concepto de venta de la crema de leche que se obtiene en sus haciendas y que los fabricantes de mantequilla de la Meseta Central emplean en apreciables cantidades, para producir este artículo con fines a la exportación.

Esta mantequilla no es, como pudiera imaginarse, de una calidad

muy buena, sino que en el mercado interno se la considera como de segunda calidad, por la facilidad con que se descompone cada vez que se le extrae de las cámaras de refrigeración.

Por lo tanto no se trata de un producto que supla en cantidades apreciables las necesidades del consumo interno, sino que se la exporta para usos industriales en otros países exclusivamente.

Por tales razones, cada vez que se produce una merma en las ex-

portaciones nacionales de mantequilla, la baja afecta en grado sensible las compras de crema en el Guanacaste, de tal manera, que ya numerosos hacendados de esa provincia lo han manifestado así, por los medios ordinarios, a la Cámara de Agricultura, haciendo saber que ya la producción de crema, ha bajado muchísimo, con detrimento notorio de la economía guanacasteca que derivaba apreciables beneficios por la venta de ese producto.